

## "Amis du Jazz, bonsoir" ...

Ce vendredi 10 janvier 2020, Claude n'imaginait pas qu'il présentait son dernier Jazz Club. Et nous non plus...

La dessus, le virus s'installe et gèle le monde du spectacle, pour combien de temps ? Optimiste, le Jazz Club espère reprendre son activité le 2 octobre.

Maintenant, il appréhende cette soirée où Claude ne dira pas "bonsoir" à ses amis du Jazz, à la tête de son équipe de vieux copains. C'était devenu un rituel rassurant, attendu, immuable, semblait-il !

Claude, ce fut 75 ans de musique directe, heureuse, où le Jazz, pour le bonheur et la Variété pour le quotidien, se mêlèrent tout simplement, sans problème.

Dans la vie, il aimait les gens, leur parler calmement et faire durer le plaisir. Il n'aimait pas les atmosphères conflictuelles et se voulait toujours conciliant, dans le jazz et dans la vie aussi, où il exerça avec souplesse et simplicité le mandat de maire de Fabrègues pendant douze ans.

Enfin, quel courage extraordinaire face à la douleur de la maladie ces derniers mois.

Impressionnant... Admirable...

Le Jazz est triste. Une pensée peut le consoler : Claude a rejoint la Grande Jam Session Éternelle, entre William B. Basie et Lester Young, ses maîtres...

Vive la Musique !

Merci Claude...